

Neue Öffnungszeiten der Badischen Landesbibliothek

Die Badische Landesbibliothek erweitert ihre Öffnungszeiten ab dem 3. Mai 2010 um acht Wochenstunden mit vollem Serviceumfang. Künftig ist die Landesbibliothek montags bis freitags von 9 bis 19 Uhr und samstags von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Damit können die 30.000 aktiven Nutzer, aber auch alle anderen interessierten Bürger das umfangreiche Angebot der Landesbibliothek zu erheblich komfortableren Zeiten nutzen. Vor allem die längere Öffnung am Samstag folgt einem vielfach geäußerten Bedarf und ist für alle Nutzergruppen attraktiv.

Die Badische Landesbibliothek ist das öffentliche, allgemein zugängliche wissenschaftliche Informationszentrum für die Region Baden. Nach Einführung allgemeiner Benutzungsgebühren vor einem Jahr hat sie sich entschlossen, einen verbesserten Service anzubieten, der allen Nutzern gleichermaßen und unmittelbar zugute kommt. Sie hat sich dafür entschieden, die Verfügbarkeit ihrer Inhouse-Dienstleistungen zu erhöhen und ihre Türen länger geöffnet zu halten, auch wenn ihre Kataloge, Datenbanken, ihre elektronischen Bücher und Zeitschriften im World Wide Web längst rund um die Uhr nutzbar sind. Erweiterter Zugriff besteht nun auf den kompetenten Auskunftsdienst, die Dienstleistungen der Leihstelle, die rund 2,5 Mio. Bände gedruckter Literatur und insbesondere die begehrten Arbeitsplätze im Kuppellesaal und in den Freihandbereichen.

Den erweiterten Service leistet die Badische Landesbibliothek aus eigener Kraft, vor allem aufgrund der Bereitschaft ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu flexiblerem Arbeitseinsatz. Die Neuregelung gilt zunächst für ein Jahr. Der Zuspruch der Nutzer wird darüber entscheiden, ob die personellen Ressourcen der Landesbibliothek auf diese Weise erwartungsgemäß gewinnbringend eingesetzt sind. Als Ort der Wissensvermittlung, der Begegnung und der Kommunikation gewinnt die Badische Landesbibliothek durch diese Serviceverbesserung deutlich an Attraktivität.